



SP Bezirk Uster  
christian\_gross@gmx.ch  
079 889 35 70

Medienmitteilung: SP Bezirk Uster hat für die Kantonsratwahlen nominiert

## **Kantonsratwahlen: Weiterhin drei Sitze sind das Ziel**

**Am 12. Februar 2023 finden die nächsten Kantonsratswahlen statt. Bei den letzten Wahlen hat die SP im Bezirk Uster drei Sitze gewonnen, diese drei Sitze sind auch nächsten Februar das Ziel. Die SP Bezirk Uster präsentiert hierfür eine starke Liste, die mit Stefan Feldmann (Uster) und Leandra Columberg (Dübendorf) von zwei bisherigen Ratsmitgliedern angeführt wird. Auf den nächsten Plätzen folgen Ivo Hasler (Dübendorf), Patricia Bernet (Uster) und Lisa Schweizer (Volketswil).**

Die SP setzt sich ein für mehr bezahlbare Wohnungen, mehr Kitaplätze und bezahlbare Krankenkassenprämien. Sie ergreift Partei für das Klima durch Förderung von Solaranlagen, Wärmeverbände und mehr ÖV in der Agglomeration. Sie fordert für Pflegende mehr Zeit für die Pflege und die Erholung, faire Entlohnung und Vereinbarkeit mit dem Familien- und Privatleben. Sie setzt sich ein für Lehrpersonen für mehr Wertschätzung und Entlastung von administrativen Arbeiten, flexibleren Klassengrössen und Massnahmen für einen Wiedereinstieg in den Lehrerberuf.

### **Zwei Bisherige an der Listenspitze**

Dafür setzen sich aktuellen Vertreter Stefan Feldmann (Uster) und Leandra Columberg (Dübendorf) ein und führen die Liste an. Mit Ivo Hasler (Dübendorf), Patricia Bernet (Uster) und Lisa Schweizer (Volketswil) folgen weitere Kandidatinnen und Kandidaten, mit denen die SP Bezirk Uster den dritten Sitz gewinnen will.

Auf den Listenplätzen sechs bis sechzehn konnten weitere Kandidatinnen und Kandidaten aus Uster, Dübendorf, Maur und Greifensee gewonnen werden: Matthias Stambach (Uster), Anja Gada (Uster), Nadia Kuhn (Maur), Ali Öczan (Uster), Susanne Schweizer (Dübendorf), Benjamin Goldschmidt (Maur), Gian Lusti (Dübendorf), Franziska Ziltener (Greifensee), Urs Menet (Dübendorf), Christina Zbinden (Uster) und Christian Gross (Dübendorf).

Die SP Bezirk Uster ist davon überzeugt, den Stimmberechtigten bestens geeignete Kandidatinnen und Kandidaten aus diversen Fachbereichen für die Wahl in den Kantonsrat vorschlagen zu können und damit den dritten Sitz im Kantonsrat zu gewinnen. Der Kanton Zürich braucht mehr SP im Kantonsrat!

Für Auskünfte steht zur Verfügung:

Christian Gross, Präsident SP Bezirk Uster, 079 889 35 70